



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 17 janvier 2025

Collision accidentelle entre deux tramways : Sortie du tunnel ce soir de la première rame accidentée

Suite à l'autorisation obtenue lundi au dernier par la CTS d'accéder à la station Gare centrale, les équipes techniques de la CTS ont pu engager les opérations préparatoires à l'extraction des rames accidentées lors de l'accident survenu samedi 11 janvier. La première rame, qui stationnait à la Gare centrale au moment de la collision, sera évacuée du tunnel, par la sortie située du côté de la station Rotonde, ce vendredi 17 janvier 2025 à 22h. La rame reste un élément important de l'enquête toujours en cours. De ce fait, la préservation de son intégrité est requise. La cabine sera protégée par une bâche et aucun accès à bord ne sera possible.

Pour des raisons de sécurité, et afin que les équipes CTS puissent mener les manœuvres d'extraction sans gêne ni risque, un espace d'observation, dédié à la presse qui souhaiterait être présente, sera délimité aux abords de la sortie du tunnel, route de Mittelhausbergen (voir plan).

Cette opération d'extraction nécessite d'interrompre l'exploitation tram à la station Rotonde. La circulation des trams A et D devra être interrompue entre Hôpital de Hautepierre et Rotonde. Des bus de remplacements seront mis en place pour assurer la desserte entre Hôpital de Hautepierre et Gare centrale, incluant les renforts prévus pour le concert de NINHO X NISKA.

